

Validan propuesta de ExxonMobil para proyecto piloto de fracking en Colombia

ECONOMÍA
08:00 AM

Por:
Agencia EFE

TEMAS TRATADOS:

- fracking
- Colombia
- ExxonMobil
- Ecopetrol
- Valle Medio del Magdalena



MÁS DE ECONOMÍA

Procaps y Union Acquisition Corp II acuerdan fusión

Colombia está en el radar de empresas chilenas

Sube confianza de los colombianos para hacer turismo, dice Anato

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO

10:14 AM | **Presunta corrupción**
Fajardo pedirá revisar "improcedencia" de su imputación

10:09 AM | **Jugadores**
Kroos denuncia "inaceptables" condiciones laborales y de seguridad de Catar

09:57 AM | **Alemania**
La Uefa suprime el límite del 30% de público en los estadios

La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) validó la propuesta de **ExxonMobil** para desarrollar un nuevo proyecto piloto de investigación integral de **fracking** en Colombia, diseñado para el departamento de Santander (noreste), informó este martes la entidad estatal.

El proyecto, en el que ExxonMobil invertirá 53 millones de dólares, se denomina "Platero" y se desarrollaría en la cuenca sedimentaria del **Valle Medio del Magdalena**, en el municipio de Puerto Wilches.

Corte archiva denuncia de Uribe contra Petro

En esta zona avanza el **Proyecto Piloto de Investigación Integral (Ppii)** Kalé, que la ANH adjudicó a finales del año pasado a **Ecopetrol**.

Con presencia en más de 40 países, ExxonMobil se convierte en la segunda compañía que puede desarrollar este tipo de investigaciones, después de **Ecopetrol**.

La propuesta avalada por la ANH especifica que la inversión ofrecida por concepto de participación económica de las comunidades es de 0,5 % y el porcentaje mínimo de contenido local en el aprovisionamiento de **bienes y servicios** es de 7 %.

Sobre la propuesta validada y que fue publicada hoy por la **ANH** se pueden hacer observaciones hasta el próximo 5 de abril.

Dos días después la Agencia contestará a las observaciones que pueda recibir y, posteriormente, el 8 de abril, adjudicará el contrato que hace parte de los **Contratos Especiales de Proyectos de Investigación (Cepi)**.

Policía y ciudadanos buscan a Sara Sofía en Bucaramanga

Con los Cepi Colombia busca obtener información científica para desarrollar la **técnica de fracking** en yacimientos no convencionales y aumentar sus reservas de hidrocarburos.

Actualmente el **Consejo de Estado**, máximo tribunal de lo contencioso administrativo, estudia una demanda que busca prohibir en el país el **fracking**.

Varios grupos de ambientalistas se oponen a que en Colombia se autorice el **fracking** y sus proyectos piloto porque consideran que ese mecanismo puede ocasionar daños ambientales como la contaminación de fuentes de **aguas subterráneas**.

El **fracking** permite acceder a reservas de gas situadas en rocas mediante la inyección a presión de líquidos en el terreno con el objetivo de aumentar las fracturas del sustrato rocoso donde se encuentran los **yacimientos**.

Compartir:

Convierta a **EL HERALDO** en su fuente de noticias

Más noticias de:

- fracking**
- Colombia
- ExxonMobil



Exxon desarrollará el segundo piloto de **fracking** en Minimas



Expertos internacionales piden prohibir **fracking** en Colombia

LAS MÁS LEÍDAS

Luto - Mar 30, 2021 Novia de actriz Alejandra Borrero perdió la batalla contra la covid-19	Bucaramanga - Mar 30, 2021 La nueva versión sobre paradero de la pequeña Sara Sofía	Policía Metropolitana de Barranquilla - Mar 30, 2021 Sicarios armaron un operativo para asesinar a chatarrero en Los Olivos II	Tumbas - Mar 30, 2021 Así quedó la tumba de Jorge Oñate
Bioseguridad - Mar 30, 2021 Estos son los horarios que tendrá el comercio del Centro ante medidas covid	Golpes - Mar 30, 2021 Identifican a mujer hallada muerta en zona enmontada en La Playa	Fútbol colombiano - Mar 30, 2021 Jagueros 0, Junior 2: venció, convenció y está a un paso de la clasificación	instructor físico - Mar 30, 2021 Serán 30 las menores abusadas y explotadas sexualmente por instructor
Liga Betplay Dimayor - Mar 30, 2021 Mediapro da explicaciones tras papelón del VAR en el clásico Nacional-DIM	Minsalud - Mar 30, 2021 Elizabeth Pérez, en Cartagena, fue la vacunada número 2 millones	Video - 12:00 AM Abusador sexual hacía "casting" para buscar a sus víctimas	Video - 12:00 AM Intensifican persecución de los 40 delincuentes más buscados en Barranquilla

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohíbe la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2021 ©

Síguenos en redes:

PORTADA DEL DÍA Noticia del día Toque de queda y ley seca desde las 6 p. m. en Barranquilla SUSCRÍBETE Desde \$800 + Portadas pasadas Ver portada	SECCIONES Judicial Rincón Juniorista Cultura Entretenimiento Política Deportes Medio Ambiente País Economía Mundo Locales	REGIÓN CARIBE Bolívar Cesar Cordoba La Guajira Magdalena Sucre	SOCIEDAD Educación Salud Familia Coronavirus Ciencia Tecnología Turismo Mascotas Mujer e Igualdad LGBTI Migración	NUESTROS PORTALES Tienda EL HERALDO Revistas EL HERALDO Área Caribe Aldia.co Clasificados EL HERALDO Papel Digital
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------